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VIABILITA'
Costa incontra parlamentari e consiglieri regionali per 
parlare di viabilità
Costa: “Imprimere un spinta ad una certa lentezza burocratica non di oggi”

Cuneo. Viabilità cuneese in primo piano nel corso della riunione di lunedì 6 
ottobre, in Provincia. Al tavolo, convocato dal presidente Raffaele Costa, hanno 
presenziato  parlamentari  cuneesi  e  astigiani  oltre  a  consiglieri  regionali  e 
sindaci  della  Granda.  Fra  i  presenti  l'assessore  provinciale  alla  Viabilità 
Giovanni  Negro,  i  deputati  Enrico  Costa  e  Massimo  Fiorio,  i  consiglieri 
regionali Alberto Cirio, Sergio Dalmasso, Claudio Dutto, Mariano Rabino, Elio 
Rostagno, il capo area Lavori Pubblici della Provincia Enzo Novello e i sindaci 
di Neive, Luigi Ferro e di Trezzo Tinella, Mario Viazzi. “L'appuntamento – ha 
dichiarato Costa –  è stato deciso allo scopo di imprimere una spinta ad una 
certa lentezza burocratica, che non è di oggi, sulle principali tematiche viarie 
riguardanti il territorio provinciale”.

L'incontro  è  quindi  servito  a  stabilire  l'interessamento  dei  parlamentari 
piemontesi in merito ad alcune priorità. In primo luogo il Colle di Tenda: un 
ordine del giorno presentato al Governo ribadirà il bisogno di un'accelerazione 
delle procedure in seguito al rinvio della seduta della Conferenza italo-francese 
(originariamente prevista a Parigi per il 22 settembre scorso). Sul fronte della 
copertura finanziaria,  chiederà  i  maggiori  finanziamenti  per  42,36 milioni  di 
euro, necessari ad integrare l'impegno di spesa per la realizzazione del nuovo 
tunnel.  Per  l'Asti-Cuneo  è  stato  invece  deciso  un  sollecito  alla  nuova 
convocazione della Conferenza dei servizi (dopo il mancato appuntamento del 
30 settembre) incaricata dell'esame dei lotti albesi; una possibile soluzione al 
riversamento  del  traffico  sulla  viabilità  ordinaria  a  Govone  e  all'elevato 
pedaggio  autostradale  del  tratto  Asti-Alba  arriva  invece  dall'ipotesi  di 
abbonamenti per i residenti proposta dalla società concessionaria del servizio. E' 
inoltre stata decisa la presentazione di un emendamento alla legge Finanziaria, a 
firma  di  tutti  i  parlamentari  piemontesi,  per  i  fondi  dell'alluvione  '94,  già 
oggetto di un ordine del giorno in Consiglio regionale: 30 Comuni,  capofila 
Neive,  chiedono  infatti  pari  trattamento  tra  i  centri  che  hanno  aderito  alla 
richiesta  di  restituzione  delle  economie  di  spesa  e  quanti  hanno  invece 
incamerato i contributi. In complesso 7.764.000 euro per un territorio che vanta 
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27.844 residenti. Ai presenti è inoltre stata illustrato l'avanzamento degli otto 
nodi  della  viabilità  cuneese:  Cuneo  nord-Mondovì;  Bra;  Genola-Levaldigi; 
Saluzzo-Savigliano; Racconigi; Cuneo-Dronero; Dogliani-Montezemolo, Alba-
Cortemilia. In cantiere anche la richiesta alla Regione di finanziamento dello 
studio di fattibilità per le opere viarie utili per ovviare al mancato collegamento, 
denunciato  dai  Comuni  dell'Alta  Langa,  con il  nuovo ospedale  di  Verduno. 
(39-736ag08)

VIABILITA'
Casello di Marene: riunione del gruppo di lavoro
Martedì 14 ottobre, alle 9,30, in Provincia

Cuneo Martedì 14 ottobre, alle 9,30, nella sala Giunta della Provincia è stata 
convocata una riunione del gruppo di lavoro per l'analisi di possibili soluzioni 
riguardanti  lo snodo di  Marene,  sull'autostrada Asti-Cuneo.  All'incontro,  che 
sarà presieduto dal presidente della Provincia Raffaele Costa, sono stati invitati 
l'assessore  regionale  ai  Trasporti  Daniele  Borioli,  l'assessore  provinciale  ai 
Lavori  pubblici  Giovanni  Negro,  il  presidente  del  Comitato  di  monitoraggio 
dell'Asti-Cuneo  Giuseppe  Rossetto.  E'  inoltre  prevista  la  partecipazione  del 
dirigente dell'area Lavori  pubblici della Provincia Enzo Novello, dell'ingegnere 
capo della sezione di Cuneo-Saluzzo Riccardo Enrici, di  rappresentati di Anas, 
autostrade Torino-Savona e Asti-Cuneo,  sindaci  di Savigliano, Fossano,  Bra, 
Marene,  Cherasco  e  Saluzzo.  Il  tavolo  si  era  in  precedenza  riunito  per  una 
verifica  della  situazione  dell'interconnessione  tra  le  autostrade  A6  (Torino-
Savona) e A33 (Asti-Cuneo). (39-741ag08)

SICUREZZA STRADALE
Sagome sulle strade per allertare gli automobilisti
Iniziativa sperimentale condivisa dal gruppo di lavoro e dal Consiglio 
provinciale 

Cuneo  Saranno  una  cinquantina  al  massimo  le  sagome  di  legno  nero, 
raffiguranti  vittime  di  incidenti  stradali,  che  saranno  collocate  in  via 
sperimentale lungo strade provinciali ad alto rischio. La proposta del presidente 
Raffaele Costa è stata esaminata dal Consiglio provinciale di lunedì 6 ottobre. 
“Per il posizionamento – ha aggiunto Costa - sentiremo il parere dei consiglieri 
provinciali della zona, degli amministratori e della cittadinanza”. L'esperimento 
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verrà valutato in un confronto con la gente, ma anche con medici, psicologi ed 
esperti. Le strade, suddivise per reparto, verranno individuate in base al livello 
di pericolosità. Il progetto della Provincia, che mira ad allertare gli automobilisti 
e  dissuaderli  dalla  velocità,  è  stato  condiviso  dal  gruppo di  lavoro che  si  è 
riunito  giovedì  2  ottobre  con  il  presidente  Costa,  gli  assessori  provinciali 
Simona Rossotti  e Giovanni Negro, i  rappresentanti  di Associazione Vittime 
della strada,  Lions Club di Cuneo, Segnal'Etica onlus, Associazione Viviamo la 
vita,  Giranimando,  Spsivi,  Csv Società  Solidale,  Giovani,  oltre  ad esponenti 
della  Silb  (locali  da  ballo),  delle  AutoscuoleConferertaai,  della  Federazione 
Motociclisti, del Sert Asl Cn 1 e 2 e della Cooperativa Animazione Valdocco. “I 
dati sulle vittime della strada – ha detto Costa - sono aggiornati continuamente 
dagli uffici provinciali: erano 8 nei mesi di agosto e settembre per altrettante 
tragedie che hanno segnato il territorio. Numericamente però il dato risultava 
inferiore agli anni precedenti (22 morti nel 2007 e 16 nel 2006). Purtroppo i 
primi giorni di ottobre hanno fatto registrare un aggravarsi della situazione con 
altre 4 vittime.  Se un - pur lieve - miglioramento c'è  stato,  è  merito  di una 
maturazione complessiva della società: qualche anno fa l'incidente stradale era 
ritenuto un tributo al progresso, oggi viene quasi considerato alla pari con gli 
incidenti sul lavoro. Serve più impegno nelle scuole e nelle famiglie,  mentre 
molto è stato fatto dalla chiesa. Ho chiesto il parere dei consiglieri provinciali 
per stabilire l'effettiva utilità dell'installazione di una cartellonistica a tema”. Il 
dibattito che ha coinvolto l'assemblea provinciale ha fatto registrare numerosi 
interventi a partire dall'assessore Rossotti che ha ricordato l'esempio della vicina 
Francia, paese che per primo ha adottato il sistema delle sagome lungo le strade 
a  maggiore  percorrenza:  “Poste  in  luoghi  idonei  ad  evitare  distrazioni  –  ha 
dichiarato  –  potrebbero  incidere  sull'attenzione  e  favorire  un  calo 
dell'incidentalità”.  Sono  quindi  intervenuti  i  consiglieri  Elio  Rostagno  (Pd), 
Guido  Brignone  (Lega  Nord),  Giuseppe  Lauria  (Gruppo  misto),  Germana 
Avena (Pd), Marco Pedussia (Pdl), l'assessore Giovanni Negro, Roberto Nizza 
(Impegno per la Granda) e Roberto Broardo (Udc). Tra le proposte: particolare 
cura  al  messaggio  trasmesso  con  le  sagome  allo  scopo  di  evitare  un  forte 
impatto emotivo sui familiari delle vittime della strada, ma anche la rimozione 
dei  cartelli  pubblicitari  considerati  possibili  fonti  di  distrazione,  rispetto  del 
divieto di vendita di superalcolici ai minorenni nei supermercati, più segnaletica 
stradale  nei  pressi  delle  rotonde  e  più  controlli  delle  forze  dell'ordine. 
(39-747agcv08)
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SICUREZZA STRADALE
Costa: “Ridotti a quasi un terzo gli incidenti mortali sulle 
strade della Granda ad agosto e settembre 2008 rispetto 
allo stesso bimestre del 2007”
Dichiarazione del presidente della Provincia di Cuneo

Cuneo Si è sensibilmente attenuato nei mesi di settembre e di agosto il tragico 
resoconto degli incidenti mortali lungo le strade della Granda. Sono 8 i decessi 
registrati ad agosto e settembre 2008 (4 in auto, 3 in moto e un pedone) a fronte 
di 22 vittime nello stesso bimestre del 2007. “Ricordiamo con commozione le 8 
persone che hanno perso la vita nei due mesi appena trascorsi -  ha dichiarato 
Raffaele Costa, presidente della Provincia di Cuneo -  tuttavia siamo di fronte 
ad una sensibile  decrescita  di  decessi  per  incidenti  stradali,  che ad agosto e 
settembre del 2007 hanno visto morire ben 22 persone sulle nostre strade e 16 
nello stesso bimestre del 2006. Inoltre, più in generale stiamo assistendo ad un 
calo di decessi dall’inizio dell’anno ad oggi, con 52 vittime a fronte delle 68 
che, al 30 settembre 2007, registravamo lungo le arterie stradali della provincia. 
La situazione resta grave”. 

Nel 2008 in totale, dall'inizio dell'anno ad oggi, sono morte 52 persone: 15 in 
moto;  25  in  auto;  3  in  bicicletta;  6  a  piedi,  3  su  mezzi  agricoli.  Ecco  un 
riepilogo 2008 dei mesi precedenti: gennaio 7 morti (6 auto, 1 moto); febbraio 5 
morti (1 bici, 2 auto, 1 trattore, 1 pedone); marzo 10 morti (6 moto, 2 auto, 1 
pedone, 1 in bicicletta); aprile 3 morti (2 in auto e 1 pedone); maggio 5 morti (4 
in auto e 1 in bici); giugno 4 morti (3 in moto e 1 pedone); luglio 10 morti (5 in 
auto, 2 con mezzi agricoli, 2 in moto e 1 pedone); agosto 4 morti (2 in auto e 2 
in moto). Il mese di settembre 2008 è, quindi, quello che conta meno vittime 
sulle strade negli ultimi tre anni. Nel settembre 2007 i morti furono 13 (9 in 
auto,  4  in  moto),  nel  settembre  2006  furono  9  (6  in  auto  e  3  in  moto).
(39-733rpi08)

VIABILITÀ
Strada provinciale 422, sistemazione incrocio a San 
Defendente di Cervasca
Approvato dalla Giunta il progetto definitivo per 350 mila euro

Cuneo La Giunta provinciale ha approvato il progetto definitivo dei lavori di 
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sistemazione  della  strada  provinciale  422.  I  cantieri,  per  un  importo 
complessivo  di  350  mila  euro  finanziabili  tramite  mutuo,  riguardano  la 
sistemazione  di  un'intersezione  in  località  San  Defendente  di  Cervasca  e 
rientrano  nella  politica  di  messa  in  sicurezza  della  viabilità  locale  attuata 
dall'amministrazione. (39-743ag08)

LAVORO
Vertenza Merlo: a breve un incontro con la proprietà
Seguirà un tavolo con Provincia, sindacati, proprietà e Confindustria

Cuneo “Chiederemo un incontro preliminare con la proprietà dell'azienda Merlo 
di  San  Defendente  di  Cervasca,  teso  a  definire  le  possibili  ma  non  facili 
attuazioni delle richieste avanzate dai dipendenti”: è la proposta avanzata dal 
presidente  della  Provincia  Raffaele  Costa  e  dall'assessore  al  Lavoro  Angelo 
Rosso, martedì 7 ottobre, al termine del tavolo con rappresentanti di Fim Cisl, 
Fiom  Cgil,  Rsu  aziendali  e  sindaco  di  Cervasca  Tullio  Ponso.  “Al  primo 
momento di confronto che si svolgerà nei prossimi giorni, - continuano Costa e 
Rosso  -  seguirà  un  tavolo  di  concertazione  con  sindacati,  Confindustria  e 
dirigenti aziendali. Il gruppo Merlo dà lavoro a mille dipendenti nel Cuneese e 
resta,  pur  in  una  congiuntura  economica  non  facile  come  quella  attuale, 
un'azienda di primo piano per la realtà produttiva locale”. La trattativa verte 
sull'istituzione  di  un  servizio  di  refettorio  per  i  lavoratori  turnisti,  sulla 
rivalutazione del premio di produzione e dell'indennità di lavoro notturna. Il 
personale  chiede inoltre di  conoscere  prospettive produttive e  occupazionali, 
oltre  all'istituzione  di  una commissione  paritetica  tra  direzione  e  Rsu per  la 
discussione  dell'inquadramento  professionale  dei  lavoratori.  E'  invece  stata 
acquisita la disponibilità della proprietà sul fronte di un aumento della sicurezza 
aziendale. “Riteniamo fondamentale – hanno dichiarato i sindacati – il ruolo di 
mediazione della Provincia per la definizione della vertenza in atto nell'interesse 
di dipendenti e proprietà, tanto più importante in presenza di un'azienda sana 
che registra un utile annuo netto. Un clima aziendale sereno può ulteriormente 
favorire  il  miglioramento  della  qualità  del  prodotto  offerto  sul  mercato”. 
(39-740ag08)
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POLITICHE SOCIALI
Immigrazione: Cuneo al secondo posto in Piemonte
Presentata l'indagine effettuata in collaborazione con la Provincia

Cuneo “La Granda si colloca in seconda posizione a livello regionale - ex aequo 
con  Alessandria  e  dopo  Asti  -,  ma  al  di  sopra  della  media  nazionale  per 
incidenza  percentuale  della  popolazione  straniera.  Nel  fenomeno  molto  può 
l’attrazione  esercitata  da  un’economia  fiorente,  con esigenza  di  manodopera 
stagionale espressa dal settore agricolo e non meno da quello industriale. Di pari 
passo cresce il fabbisogno di servizi sociali, educativi e di formazione lavoro 
necessari all’integrazione dei nuovi arrivati, oltre all’esigenza di prevenzione e 
repressione dei fenomeni di irregolarità e criminalità. A conti fatti il Cuneese si 
dimostra all’altezza della sua storia di terra di emigrazione e vive oggi un flusso 
inverso, dando prova di buona capacità di accoglienza anche se la congiuntura 
economica non facile potrebbe minare l’equilibrio attuale. ” Questo in sintesi il 
contenuto  del  messaggio  di  saluto  del  presidente  della  Provincia,  Raffaele 
Costa, in occasione della presentazione dei dati dell'indagine realizzata dall’Ires 
Piemonte,  in  collaborazione  con  l’Osservatorio  regionale  sul  Mercato  del 
Lavoro  e  la  Provincia  di  Cuneo  e  con  il  supporto  metodologico  della 
Fondazione Ismu (Iniziative e Studi sulla Multietnicità). Il convegno, al Centro 
Incontri, è stato aperto dai saluti dell'assessore provinciale alle Politiche sociali, 
Angelo  Rosso,  che  ha  sottolineato  “L'opera  di  programmazione  territoriale 
svolta  dalla  Provincia  e  ribadita  dal  Piano regionale  per  l'immigrazione.  Un 
ruolo decisivo in vista della necessaria integrazione delle popolazioni in arrivo e 
tanto  più  necessario  dal  momento  che  è  difficile  ad  oggi  pensare  ad 
un'economia  cuneese  senza  la  presenza  dei  lavoratori  stranieri”. 
All'appuntamento hanno preso parte, fra gli altri,  anche il sindaco di Cuneo, 
Alberto  Valmaggia  e   l'assessore  regionale  al  Welfare  e  al  Lavoro  Teresa 
Angela Migliasso.

La ricerca si  fonda su una metodologia  innovativa, sviluppata in questi  anni 
dalla Regione Lombardia. Circa 1.100 interviste realizzate nei principali luoghi 
di aggregazione della popolazione straniera consentono di raccogliere un ampio 
bagaglio di informazioni su lavoro, famiglia, casa, ricorso ai servizi pubblici e 
scelte per il futuro. 

Qualche dato: secondo l’indagine, riferita ad inizio 2008, gli stranieri presenti in 
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Granda sono in  media  45.020,  per  la  maggior  parte  provenienti  dall’Europa 
orientale e dal nord Africa, in particolare dal Marocco. Il 52% sono uomini, il 
48% donne. Più di un terzo degli intervistati  si  trova in Italia da almeno un 
decennio con possibilità di richiedere la cittadinanza. Il 22,6 % vorrebbe farsi 
raggiungere dai familiari.  Gli irregolari risultano 4.190: un’analisi dei gruppi 
nazionali rivela che l’irregolarità è maggiore tra tunisini, marocchini e nigeriani, 
seguita  da provenienti  da Asia  e America  Latina.  Quanto ai  titoli  di  studio: 
laureati  (10%)  e  diplomati  (34%)  sono  poco  numerosi,  ma  una  parte  degli 
immigrati più istruiti non utilizza appieno le competenze acquisite sul mercato 
del lavoro. La disoccupazione è maggiore fra le donne per lo più impegnate in 
attività domestiche e assistenza domiciliare; fra gli uomini prevalgono operai 
industriali, ma frequente è anche l’impiego in agricoltura e nell’artigianato. Il 
lavoro irregolare interessa l’8,5% degli immigrati, meno che altrove. Il reddito 
medio accertato è pari a 977 euro al mese. Tra i servizi maggiormente richiesti 
figurano  gli  sportelli  per  le  pratiche  di  rinnovo  dei  permessi  di  soggiorno, 
seguiti  da  sportelli  per  informazioni  e  orientamento  e  mediatori  culturali. 
(39-742ag08) 

LAVORO
Centro di riabilitazione “Giovanni Ferrero”, incontro in 
Provincia
L'impegno del presidente Costa ad un contatto tempestivo con la proprietà

Cuneo “Cercherò un contatto tempestivo con la proprietà per verificare la reale 
situazione aziendale del centro di riabilitazione “Giovanni Ferrero” con sede in 
Alba.  La Provincia  assicura  il  massimo sostegno sul  fronte istituzionale alla 
ricerca di possibili soluzioni”: così ha dichiarato il presidente Raffaele Costa al 
termine dell'incontro di venerdì 3 ottobre. Al tavolo hanno preso parte esponenti 
di Cgil, Cisl e Uil, Rsu aziendali e direzione del personale del centro che conta 
160 dipendenti ad Alba e 40 a Vado, oltre a un indotto di 30 unità appartenenti a 
cooperative. Sul tavolo la mancata corresponsione al personale delle mensilità 
di agosto e settembre e del 50% dello stipendio di luglio, ma anche il debito 
pregresso  e  la  gestione  corrente  della  struttura.  “Confidiamo  nell'impegno 
assunto dalla Provincia – hanno dichiarato gli  esponenti  sindacali  – per fare 
chiarezza sulla situazione dei dipendenti che proseguono nel loro impegno con 
professionalità  e  per  dissipare  la  preoccupazione  riguardante  gli  utenti  della 
struttura. Servono proposte reali e un confronto con l'amministratore delegato 
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che ha, fino ad ora, evitato le occasioni di incontro proposte a partire dal mese 
di agosto”. (39-735ag08)

MONTAGNA
Mancata erogazione dei fondi da parte della Regione
Incontro in Provincia della Consulta delle Comunità montane

Cuneo La mancata erogazione di fondi da parte della Regione Piemonte è stata 
oggetto  di  discussione  durante  la  Consulta  dei  presidenti  della  Comunità 
montane, riunita in Provincia a Cuneo. I crediti vantati dagli enti derivano sia 
dalla mancata erogazione delle quote del fondo regionale per la montagna 2008, 
che  dalle  somme  dovute  quali  stati  di  avanzamento  o  saldi,  anticipati  dalle 
Comunità  montane per lavori o progetti  (Docup, Interreg) co-finanziati  dalla 
Regione. In alcuni casi le somme attese, già liquidate dagli uffici competenti ma 
non ancora erogate, superano il milione di euro. “Tale situazione – ha dichiarato 
il  presidente  della  Consulta  e  assessore  provinciale  alla  Montagna,  Silvano 
Dovetta – ha costretto numerose Comunità montane a ricorrere all’anticipazione 
di  cassa,  posticipando l’avvio  dei  lavori  nell’impossibilità  di  pagare le  ditte 
appaltatrici. Se non si verificheranno cambiamenti, in alcuni casi sono a rischio 
anche gli stipendi del personale per il mese di novembre”. La Consulta richiede 
dunque, in una lettera inviata alla presidente della Regione Mercedes Bresso, al 
presidente del Consiglio regionale Davide Gariglio e all’assessore regionale alla 
Montagna  Bruna  Sibille,  un  intervento  urgente  e  risolutivo  per  sbloccare  i 
pagamenti,  ponendo  fine  a  una  situazione  definita  non  più  sostenibile. 
(39-739ag08)

PROTEZIONE CIVILE
Costa: “Eccellente lavoro, attendiamo i finanziamenti”
In  occasione della visita del sottosegretario Bertolaso

Cuneo In occasione della visita del sottosegretario Bertolaso nei luoghi della 
recente alluvione nel cuneese il presidente della Provincia Raffaele Costa  ha 
detto: “I rapporti  positivi fra Regione Piemonte e Provincia di Cuneo hanno 
consentito  un  eccellente  lavoro  di  recupero  nell’immediato  del  danno. 
Attendiamo con qualche preoccupazione i finanziamenti per i lavori e le opere 
svolte. Dobbiamo in particolare consentire a chi vive in montagna, di evitare 
che il post alluvione alimenti la depressione per centinaia di famiglie sovente in 

9 ottobre 2008 Anno V - n. 39



ProvinciaInforma39 11

difficoltà.  Un grazie particolare infine al volontariato che ha dato un’elevata 
prova d’altruismo”. (39-737cv08)

CULTURA
Orientamento musicale: finanziamenti a 18 corsi triennali
La Giunta provinciale ha assegnato complessivamente 41.400 euro

Cuneo Ha luogo anche per l'anno formativo 2008/2009 la promozione da parte 
della Provincia dell'attività di orientamento musicale sul territorio. La Giunta, in 
linea con la normativa regionale, ha così individuato i Comuni beneficiari dei 
contributi relativi al Piano provinciale dei corsi triennali: agli enti sarà destinata 
una somma complessiva di 41.400 euro, che consentirà il finanziamento di 18 
progetti, ciascuno con un contributo di 2.300 euro. Agli uffici è pervenuta una 
sola domanda di nuova istituzione da parte del Comune di Santo Stefano Belbo, 
mentre Sommariva Perno ha richiesto, ed ottenuto, il rinnovo del ciclo di studi 
concluso.  Per  il  resto  l'elenco delle  assegnazioni  comprende 11 domande  di 
prosecuzione del secondo anno destinate ai Comuni di Bene Vagienna, Boves, 
Cavallermaggiore, Cortemilia, Farigliano, Fossano, Montà, Paesana, Sanfront, 
Savigliano e Venasca.  Infine sono 5 le richieste  riguardanti  il  terzo anno di 
corso a Caraglio, Dogliani, Mango, Narzole e Revello. (39-744ag08)

CULTURA
Piano provinciale di sostegno ad attività musicali popolari
Decretata l'assegnazione di 50 mila euro ripartiti fra 38 associazioni

Cuneo La promozione delle attività musicali popolari rientra fra le competenze 
trasferite dalla normativa regionale alla Provincia che ne riconosce la funzione 
sociale e culturale, tutelandole, promuovendole e contribuendo al loro sviluppo, 
al fine di garantirne la più ampia diffusione nell'ambito locale. Nell'ambito del 
Piano provinciale per l'anno 2008, la Giunta ha così decretato l'assegnazione di 
50  mila  euro,  ripartiti  fra  le  38  associazioni,  regolarmente  iscritte  all'albo 
regionale,  che  ne  hanno  avanzato  richiesta.  I  fondi  trasferiti  alla  Provincia 
saranno suddivisi  in due quote: la prima, pari a un terzo delle risorse, per il 
sostegno  all'acquisto  e  alla  manutenzione  di  strumenti  e  apparecchiature 
musicali;  la  seconda,  per  i  restanti  due  terzi,  verrà  invece  destinata  alla 
realizzazione di concerti e spettacoli. L'elenco degli enti richiedenti comprende: 
“Famija  Albeisa”  di  Alba;  Complesso  bandistico  bagnolese  di  Bagnolo 
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Piemonte; banda “Città di Bene Vagienna”; banda di Bernezzo; banda “Silvio 
Pellico” di Boves; banda “G.Verdi” di Bra; gruppo musicale “San Domenico 
Savio” di Bra; banda “G.Alesina” di Carrù; opera pia “A.Bersone-L.Masenti” di 
Ceva; banda “G.Vallauri” di Chiusa Pesio; gruppo corale “Frise 'd Langa” di 
Clavesana;  Banda  musicale  alpina  di  Corneliano  d'Alba;  Associazione 
filarmonica Compagnia musicale cuneese; società filarmonica “Il Risveglio” di 
Dogliani; banda “San Luigi” di Dronero; scuola di musica e banda “I giovani” 
di  Farigliano;  scuola  “Arrigo  Boito”  di  Fossano;  corpo  bandistico  Alta  Val 
Tanaro con sede a Garessio; Centro attività musicali e banda di Govone; banda 
“G.Gabetti” di La Morra; banda “La Maglianese” di Magliano Alfieri; Fanfara 
alpina della sezione Ana di Mondovì; banda “La Montatese” di Montà; Società 
filarmonica  morettese;  Società  filarmonica  morozzese;  Società  filarmonica 
narzolese;  banda  di  Paesana;  Circolo  Acli  –  banda  revellese;  Associazione 
corale  “I  polifonici  del  Marchesato”  di  Saluzzo;  Circolo  Acli  –  Complesso 
bandistico città di Saluzzo; gruppo corale “La Reis” di San Damiano Macra; 
associazione “Due torri” di San Michele Mondovì; filarmonica sanstefanese di 
Santo Stefano Belbo; complesso bandistico e folkloristico città di Savigliano; 
banda “G. Verdi” di Sommariva Bosco; banda del Roero di Sommariva Perno; 
banda “Conte Corrado Faletti” di Villafalletto; società filarmonica villanovese 
con sede a Villanova Mondovì. (39-745ag08)

CULTURA
Aperte le iscrizioni al concorso di chitarra “Ansaldi-
Servetti”
La manifestazione si avvale del patrocinio della Provincia

Cuneo  Sono  aperti  i  bandi  di  iscrizione  alla  33°  edizione  del  Concorso  di 
chitarra “Ansaldi-Servetti” che, anche per il 2009, si avvale del patrocinio della 
Provincia di Cuneo. L'appuntamento riporta la Granda al centro del panorama 
musicale italiano: un traguardo raggiunto grazie alla partecipazione all’evento 
di chitarristi di fama nazionale e di un pubblico sempre numeroso, attratto dalla 
possibilità di assistere ad esecuzioni di pregio. Dall'1 al 3 maggio, i centri di 
Roccaforte, Prea, Rocca de’ Baldi, San Michele, Vicoforte e Villanova saranno 
di volta in volta teatro delle esibizioni e appuntamento con la memoria. Con 
l'occasione  la  comunità  locale  ricorda  infatti  studenti  di  musica  scomparsi 
prematuramente,  oltre  a due compianti  sacerdoti  monregalesi,  don Ansaldi  e 
don Servetti, e al cav. Tomatis. (39-746ag08)
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CULTURA
Castelli in scena, ultimi appuntamenti
La rassegna si conclude in ottobre nelle dimore storiche della Granda

Cuneo  Ultimi  appuntamenti  per  la  rassegna  “Castelli  in  scena”,  organizzata 
dall'assessorato  alla Cultura della Provincia di  Cuneo.  Il  calendario prevede: 
sabato 11 ottobre, alle 18, al castello dei Solaro di Monasterolo di Savigliano 
serata   per  voci  femminili  accompagnate  al  pianoforte  con  l'associazione 
Accademia del Piemonte. Sabato 18 ottobre, alle 21, a Palazzo Sarriod de la 
Tour in Costigliole Saluzzo concerto “Jazz and soul” a cura del Conservatorio 
di  Cuneo.  Domenica 19 ottobre,  alle 17,  il  Conservatorio di  Cuneo torna in 
scena al castello degli Acaja di Fossano con l'Ensemble di ottoni; alle 21, nel 
complesso museale “G.Avena” di Chiusa Pesio spettacolo di danza, musica e 
recitazione con l'associazione Prismadanza.  Domenica 26 ottobre, alle 16,  la 
Torre civica del Belvedere di Mondovì farà da sfondo alla commedia di Carlo 
Goldoni, a cura dell'associazione Agiesse. (39-748ag08)

ORDINI DEL GIORNO
“Necessari interventi per ridare fiducia ai risparmiatori”
Il documento proposto dal consigliere Castellengo approvato dal Consiglio

Cuneo “Il Consiglio provinciale, preso atto della crisi finanziaria che colpisce 
anche l’Europa, invita il governo ad adottare con sollecitudine i provvedimenti 
necessari  per  affrontarla,  ponendo  le  basi  per  il  ritorno  della  fiducia  dei 
risparmiatori”.  Questo il  testo dell’ordine del giorno proposto dal consigliere 
Carlo Castellengo (Pdl) nel corso del Consiglio provinciale di lunedì 6 ottobre. 
L’assemblea ha votato il documento a maggioranza (4 astenuti), sollecitando un 
intervento  tangibile  del  governo  nella  situazione  contingente.  D'accordo  i 
consiglieri Pierino Sassone (Pdl) che ha invitato il presidente Raffaele Costa al 
monitoraggio  della  situazione  economica  provinciale  e  Alessandro  Lavagna 
(Centro con Rostagno). L’assemblea ha scelto di rimandare alla prossima seduta 
un  eventuale  approfondimento  dell’ordine  del  giorno  richiesto  da  Ivan  Di 
Giambattista (Rifondazione comunista). (39-29ag08)
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Voto unanime per la solidarietà alla Resistenza iraniana
I lavori del Consiglio provinciali ripresi dall'emittente Symaye Azadi

Cuneo Voto unanime in Consiglio provinciale per l'ordine del giorno a firma dei 
consiglieri  Gian  Carlo  Boselli  (Pd)  e  Gianfranco  Dogliani  (Pdl).  I  lavori 
dell'assemblea sono stati ripresi dall'emittente televisiva Symaye Azadi che si 
occupa della resistenza iraniana. Il documento, nel testo emendato su proposta 
di Guido Brignone (Lega Nord), chiede al “Governo italiano di promuovere il 
processo di democratizzazione in Iran anche sostenendo la Resistenza iraniana e 
di  chiudere definitivamente  il  contenzioso legale nei  confronti  del  Consiglio 
nazionale  delle  Resistenza  iraniana  e  della  sua  leader  Maryam  Rajavi”. 
Particolare attenzione è stata riservata alla domanda di cancellazione del gruppo 
di opposizione dalla lista del terrorismo internazionale, in linea con quanto già 
deciso dalla Corte di Giustizia europea e dalla Corte d'Appello britannica.  La 
richiesta di impegno sul fronte politico internazionale è stata così motivata dal 
consigliere Boselli: “La Pmoi (Mojahedin del Popolo) è la chiave di volta per 
risolvere la crisi iraniana e per instaurare stabilità in quella tormentata regione: 
togliere le molteplici restrizioni, cui è sottoposta la Resistenza iraniana, risulta 
essere  un  passo  cruciale  non  solo  per  il  raggiungimento  della  pace  e  della 
stabilità, ma anche contro la guerra e la crisi internazionale. C'è una ragione 
particolare alla base del messaggio espresso da Provincia e capoluogo cuneese: 
la Granda nel mondo è simbolo riconosciuto di lotta contro la dittatura. In linea 
con questa tradizione, nei giorni scorsi il presidente Costa ha inoltre ricevuto la 
sorella  del  Dalai  Lama”.  “La richiesta di  impegno – conferma Dogliani  – è 
dettata dal desiderio di difendere e affermare valori civili e di libertà condivisi e 
trasversali ai partiti politici diversi che pur rappresentiamo. Questo può essere 
un passo cruciale non solo per il raggiungimento della pace e della stabilità, ma 
anche contro la guerra e la crisi internazionale”.

Il dibattito ha fatto registrare gli interventi dei consiglieri Guido Brignone (Lega 
Nord),  Anna  Mantini  (An),  Elio  Rostagno  (Pd),  Giuseppe  Lauria  (Gruppo 
misto) e del vice-presidente del Consiglio Giulio Ambroggio. La convalida del 
voto è stata espressa anche dal presidente della Provincia, Raffaele Costa, che 
ha  dichiarato:  “Piena  solidarietà  a  coloro  che  si  impegnano  per  la  libertà 
dell'Iran in patria e in Italia”. (39-30ag08)
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INTERPELLANZA
Gas, ritardi nell'allacciamento in via Caccia a Cuneo
Documento del consigliere Giuseppe Lauria segnala la situazione di disagio

Cuneo In un'interpellanza rivolta al presidente della provincia Raffaele Costa il 
consigliere  Giuseppe  Lauria  (gruppo  misto)  chiede  di  conoscere  l'eventuale 
presa  di  posizione  della  Provincia  nei  confronti  della  situazione  di  disagio 
vissuta dai residenti di via Caccia, a Cuneo, ancora in attesa dell'attivazione dei 
contratti  del  gas.  Il  documento  denuncia  il  ritardo  con  cui  l'Eni  spa  sta 
procedendo all'attivazione del contatore ed al relativo allacciamento. Segnala, 
inoltre, “l'acuirsi del disagio provocato dall'abbassamento della temperatura con 
l'autunno  ormai  alle  porte  e  le  numerose  persone  anziane  interessate  alla 
problematica”. (39-16ag08)
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